

姫戸中学校 学校便り 令和2年6月26日 令和2年度 第7号

あした
朝あかね

文責 校長 切通 努

**教育相談を行いました。**

学校再開前の5月に全生徒対象の三者相談をおこないませんでした。休校で予定されていた通常の家来訪問ができませんでしたので、休校中の様子等もうかがいながら学校再開に向けて生徒一人一人の状況を確認し、より細やかな対応を行うために実施しました。保護者の皆様には予定外のことで平日にもかかわらず時間を取っていただきありがとうございました。今月は全生徒を対象にした教育相談を行っています。事前に心のアンケート等を行い、長い休校から明けて、学校再開半月後の今の思いなどを聞き、必要なケアにつなげたいと考えています。

**生徒集会を行いました。**

生徒集会で、執行部から生徒会本年度のテーマ「開花～個々の輝きで新たな花を～」が発表されました。「たくさんの挑戦と成長を重ねながら新しい自分を見つけてほしい」との思いで、このテーマにしたそうです。そのため今姫中には自主性・積極性が足りないのので、「あたりまえのことをあたりまえにできる」「自ら考え、行動できる自主性・積極性を高める」「新しいことに挑戦する」の3



点を重点的に取り組むそうです。さすが姫中生といえる大変素晴らしい内容でした。その後、姫中人権宣言、上天草市いじめ根絶宣言の紹介がありました。生徒指導の橋口先生から、6月の生活テーマ「そろえる」というお話がありました。

予告なし訓練をおこないました。

6月17日、防災無線でJアラートの訓練放送があり、予告なしのシェイクアウト訓練を行いました。職員も生徒も全くの前触れなしの訓練です。しかし、さすが姫中の先生方と生徒たちでした。見に行った時には見事に机の下に潜っていました。しかし、防災において、常に机に潜ることが正解ではありません。決めつけることの危険性があります。その日のお昼の放送では、廊下の方が安全な場合もある、外に出た方が安全な場合もある、落下物や倒壊物の心配がない安全ゾーンがどこかを判断することが大切だとの指導も行いました。決まったことしかできないのではなく、自分で考え判断できる力の育成を目指しています。



給食に天草大王がやってきた！

姫コッコ倶楽部様から、給食に天草大王のお肉の無償提供がありました。11日唐揚げ、19日親子丼、そして、25日は照り焼き丼でした。歯ごたえ、味共にさすが大王の名にふさわしいおいしさでした。県の事業ということで25日は社長の山口博子様と、県から数名、3年生教室で説明と会食をしていただきました。



登下校見守りお世話になります。

P T A 登下校での見守りが始まりました。その週の中で、都合の良い場所時間をお願いします。木曜日までにさせていただいてバッグを学校に戻していただくと、金曜日に翌週の方に生徒を通してお渡しします。お世話になります。

学校ホームページ随時更新中。「姫戸中学校」で検索してごらんください。